



しんじ新聞

No. **57** 2008年7月

品川区議会議員
無所属
高橋 しんじ



歴史ながわ 🐾🐾

国産ペンキ誕生！

1880年茂木重次郎が日本初のペンキ製造に成功し、81年に日本ペイント株式会社の前身の「光明社」を設立。96年に現在地(南品川4-1-15)に移転。1909年に日本最古の煉瓦建・油ワニス工場が完成。区内の洋式建物として最古です。1981年創業百周年を記念し、「日本ペイント明治記念館」と命名され保存されています(国指定重要文化財)。



社会の窓



地方議会に熱い注目！！

『地方政府の時代 - 二元代表制を問う！』

7月6日(日)早稲田大学において開催されたシンポジウム(主催:早稲田大学大学院公共経営研究科・早稲田大学マニフェスト研究所、後援:ローカル・マニフェスト推進地方議員連盟)に参加しました。

首長(区長)と並び、二元代表制の一方の責任者として地方議会の充実は、地方政治で重要となります。住民に密着した議員によって構成される議会がルールを定め、ルールに基づき首長が行政運営を行い、その過程と結果をあらためて議会がチェックをする。これが二元代表制の本来の姿であるとし、この姿に近づけるために議

員活動・議会活動のあり方を大きく変える必要があります。(同推進地方議員連盟の趣旨より)

当日は、増田寛也総務大臣(「第2期分権改革と地方議会」)、北川正恭早大マニフェスト研究所所長(「地方議会から日本をかえる」)それぞれの講演がありました。

北川教授の「緊張感のある議会と行政の関係を作るべき。また、選挙のあり方も『お願い』から『約束』に変わるべき」という主張が印象的でした。

第2部のパネルディスカッションでは、元地方議会議員、市長、大学教授、らが現場経験あふれた議論を展開しました。市長(議員から当選)の「議会で恐いです」というコメントは、参加者に受けていました。

朝、駅前にいます！

『区政報告』をお配りしています。議会等の事情で変更する場合があります。見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。

月 JR大井町駅前
火 京急青物横丁駅前
木 JR大森駅前
金 京急立会川駅前
その他 各7:00-9:00頃

高橋しんじプロフィール

品川区立鈴ヶ森小・中学校、早稲田実業高、早稲田大学(政経学部政治学科 専攻は地方行政)・同大学院博士課程で学ぶ。東京大学研究員、塾などを経て、教師(早稲田実業高、都立日比谷高・青山高・大森高)。軟式野球ルーキーズ監督。平成19年4月 無所属・新人として2541票の支持をいただき初当選！

しがらみのない無所属



高橋しんじ事務所

東京都品川区東大井4-13-11-304 〒140-0011
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763
E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com
URL <http://www.takahashi-shinji.net/>
過去の『区政報告』がHPでご覧になれます。
『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。
『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。



無所属クラブ 区政報告

57 2008年7月

発行所 品川区議会 無所属クラブ

発行者 高橋慎司(副幹事長)

〒140-8715 品川区広町2-1-36 6階

Tel 03-5742-6864 Fax 03-3772-8878

区政へのご要望をお寄せ下さい!!



今週の書架

『13歳からのシンプルな生き方哲学』
(船井幸雄 マグジックス)

目次には、「悪口を言わない」「やる気が一番。前列に並んだ人が勝つ」「本物を知り、本物とつきあおう」「メモを取る、手紙を書く、二つの習慣」など。

『生き方哲学』と、堅苦しく書いてありますが、とてもシンプルなことが書いてあります。親子で読め、ご家庭の話題にできます ~



区政研究ノート

区内の交通事故情報

7月15日に大井警察署交通課で品川区(特に大井署管内)の交通事故についての説明を伺ってきました。

交通人身事故

(大井署管内 1/1~7/14)

事故	129件	(昨年同時期	162)
死亡	1人	(昨年同時期	0)
重傷	4人	(昨年同時期	0)
軽傷	143人	(昨年同時期	175)

第一京浜国道での事故が多いのですが、裏通りの信号のない交差点の事故も多いとのことでした。

品川区全体では、事故520件、死亡1人、負傷者590人です。

高齢者の事故が急増!!

129件の事故のうち、65歳以上の運転者による事故は約4割。また、死亡された方も、75歳の歩行者。昨年の死亡事故は、1件で被害者(自転車運転

中)は、65歳の方でした。高齢者(65歳以上)の交通事故が増えています(都内全体でも同じ傾向です)。ご注意を!

事故の原因は、

信号無視

横断禁止場所横断(横断歩道のないところを横断)

となっています。警察は、「振り込め詐欺」の注意と一緒に講習会などでお年寄りに注意を喚起しているようですが難しいようです。最重要課題として取り組んでいく、という話でした。

また、靴に反射シール(夜間、車のライトで反射して横断していることを運転手に知らせるもの)を張ることを奨励しているようですが、なかなかつけてもらえないとのことでした。

子どもの事故

管内では、子どもの重大事故がほとんどないが、事故防止のために、今後も小学校で交通安全教室を開催していきたいという意向でした。

二輪車の事故

第一京浜国道での事故が多く、自動車の間をすり抜ける時の事故が多い。怪我防止のためのプロテクターを着けることを奨励しているが、高価なことなどよりなかなか普及しないとのことでした。

子どもカーニバル開催



7月13日(日)南大井文化センターで開催されました。子ども達がたくさん訪れ、模擬店やゲーム、手作りを楽しんでいました。左の写真は輪投げです。

